

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Des bâtiments vides de l'ECA à Pully mis à disposition de réfugiés

L'ECA (Etablissement Cantonal d'Assurance) va mettre à disposition certains de ses bâtiments sis av. Général Guisan à Pully pour l'accueil de réfugiés venant principalement d'Ukraine.

L'occupation temporaire de ces bâtiments, actuellement vides, a été proposée pour faire face à une situation d'urgence.

C'est l'EVAM (Etablissement Vaudois d'Accueil des Migrants) qui coordonnera les demandes et les places d'accueil (environ 80), depuis le mois de juin et au moins durant toute l'année 2022.

La Ville de Pully et l'ECA sont heureux de participer à l'effort collectif et solidaire en faveur des réfugiés fuyant la guerre en Ukraine.

Pully, le 2 mai 2022 - La Municipalité